
 

Ata da Sessão do Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do 1 

Paraná realizada em 20 de junho de 2018. 2 

Aos vinte dias do mês de junho do ano dois mil e dezoito, às nove horas, na Sala dos Conselhos, 3 

reuniu-se o Conselho de Planejamento e Administração da Universidade Federal do Paraná sob a 4 

Presidência do Magnífico Reitor, Professor Doutor Ricardo Marcelo Fonseca. Presentes a Vice-5 

Presidente, Professora Doutora Graciela Inês Bolzón de Muniz e os Conselheiros Titulares Marcelo 6 

Gechele Cleto, Amadeu Bona Filho, Carla Cristina Bitdinger Cobalchini, Carlos Roberto Beleti 7 

Junior, Eduardo Salamuni, Edvaldo da Silva Trindade, Elias Sebastião Torres da Silva, Yara 8 

Moretto, Mariane de Siqueira, Glaci Terezinha Schluga, Horacio Tertuliano dos Santos Filho, 9 

Tibiriçá Krüger Moreira, Lígia Negri, Luiz Antonio Corrêa Lucchesi, Luiz Antonio Passos 10 

Cardoso, Marcelo Chemin, Marcos Rogério Mafra, Alexandre Luis Trovon de Carvalho, Fernando 11 

Motta Correia, Maria Lucia Masson, Mario de Paula Soares Filho, Pedro Luis Faggion, Regiane 12 

Regina Ribeiro e Vera Karam de Chueiri. Presentes também os Conselheiros Suplentes: Hildete de 13 

Almeida Galvão, Rufina Maria Rodrigues Roldan, Dieval Guizelini, Stephanie Dahn Batista e 14 

Nivaldo Eduardo Rizzi. Justificaram a ausência: Fausto Rodrigues Teixeira Filho, José Felipe 15 

Araújo de Almeida, Silvana Maria Carbonera, Ane Cibele Palma e Renato Bochicchio. Presentes 16 

também: o Pró-Reitor de Administração, Professor Marco Antonio Ribas Cavalieri, o Pró-Reitor de 17 

Extensão e Cultura, Professor Leandro Franklin Gosdorf, o Pró-Reitor de Gestão de Pessoas, 18 

Senhor Douglas Ortiz Hamermuller, o Pró-Reitor de Graduação, Professor Eduardo Salles de 19 

Oliveira Barra, o Pró-Reitor de Pesquisa e Pós-Graduação, Professor Francisco de Assis Mendonça, 20 

o Pró-Reitor de Planejamento, Orçamento e Finanças, Professor Fernando Marinho Mezzadri, o 21 

Superintendente de Infraestrutura, Professor Sérgio Michelotto Braga, Diretor do Campus Jandaia 22 

de do Sul, Professor Eduardo Teixeira da Silva e o Coordenador da CRI (Coordenadoria de 23 

Relações Institucionais) Professor Thales Ricardo Cipriani. Havendo quórum, a Presidência deu 24 

início a sessão, colocando a ata de 25 de abril de 2018 em votação, sendo a mesma aprovada por 25 

unanimidade. Solicitada, a pedido dos relatores, a retirada dos itens 3 e 4 de pauta, e o item 10 26 

passou a ser o item 3, a pedido do Pró- Pró-Reitor de Graduação, Professor Eduardo Salles de 27 

Oliveira Barra. Passou-se à Ordem do Dia: 01) Processo: 023726/2018-80 - Inclusão dos 28 

parágrafos 2º e 3º no art. 12 da Res. 30/17-COPLAD que estabelece normas para a realização 29 

de concurso público para a Carreira dos Cargos Técnico-Administrativos em Educação da 30 

UFPR (homologação). Interessado: Gabinete do Reitor. Relatora: Consª Maria Lucia Masson. 31 
A Conselheira leu parecer favorável ao “ad referendum” do Presidente do COPLAD/UFPR. 32 

Colocado em votação, o mesmo foi aprovado por unanimidade. 02) Processo: 033163/2018-38 - 33 

Proposta de alteração da Res. 47/16-COPLAD que estabelece procedimentos e critérios para 34 

validação de autodeclaração dos processos seletivos para preenchimento de cargos e empregos 35 

públicos da UFPR e dá outras providências. Interessada: PROGEPE. Relatora: Consª 36 
Mariane de Siqueira. A Conselheira leu seu relato e foram abertas as inscrições. O Professor Paulo 37 

Vinicius Baptista da Silva e a Relatora, em consenso, realizaram algumas modificações na minuta e 38 

no parecer. Colocados em votação, ambos foram aprovados por unanimidade. 10) Processo: 39 

010512/2018-43 - Novo organograma da PROGRAD – alteração Res. 15/91-CA. Interessada: 40 
PROGRAD. Relator: Consº Carlos Roberto Beleti Junior. O Conselheiro leu seu relato e na 41 

sequência o Professor Eduardo Salles de Oliveira Barra fez breve apresentação do organograma 42 

proposto através de slides. O Conselheiro Mário de Paula Soares Filho expôs sua preocupação 43 

acerca da retirada do termo “educação profissional” na proposta apresentada. O Conselheiro Luiz 44 

Antonio Corrêa Lucchesi mencionou as dificuldades que as coordenações dos cursos técnicos do 45 

SEPT têm com a PROGRAD. Observou também sua ressalva ao fato de a PROGRAD apresentar 46 

uma nova coordenação na área de informação e sistemas, demonstrando receio que isso pudesse ser 47 

seguido por outros órgãos da UFPR, consequentemente enfraquecendo o CCE/UFPR. Na sequência 48 

o Conselheiro Elias Sebastião Torres da Silva pediu vista do processo. 03) Processo: 032095/2018-49 



 

90 - Reajuste do valor da taxa de inscrição do processo seletivo próprio da UFPR (PS-UFPR). 50 
Interessado: NC/PROGRAD. Relator: Consº Horácio Tertuliano dos Santos Filho. Retirado de 51 

pauta a pedido do relator. 04) Processo: 163484/2017-85 - Proposta de alteração da Res. 10/11-52 

COPLAD que fixa taxa de inscrição para realização do teste de suficiência em língua 53 

estrangeira moderna na UFPR. Interessado: Núcleo de Concursos. Relator: Consº Edvaldo da 54 
Silva Trindade. Retirado de pauta a pedido do relator. 05) Processo: 221090/2017-59 - Termo de 55 

concessão de uso compartilhado pela Universidade Federal do Paraná ao Instituto de 56 

Tecnologia para o Desenvolvimento - Institutos LACTEC. Interessado: Gabinete do Reitor. 57 

Relator: Consº Amadeu Bona Filho.  O Conselheiro leu seu relato, favorável à assinatura do 58 

termo de cooperação. Em seguida o Pró-Reitor de Planejamento, Orçamento e Finanças, Professor 59 

Fernando Marinho Mezzadri e o Coordenador da CRI (Coordenadoria de Relações Institucionais) 60 

Professor Thales Ricardo Cipriani da PROPLAN, prestaram esclarecimentos e informaram que o 61 

valor do aluguel está de acordo com a avaliação da Caixa Econômica Federal, acabando os 62 

descontos e isenções ao LACTEC. Na sequência o Conselheiro Horácio Tertuliano dos Santos 63 

Filho, pediu vista ao processo, justificada pelo interesse da comunidade do Setor de Tecnologia. 64 

Concedida a vista, a Presidência ressaltou que o acordo mostra-se bastante vantajoso para a UFPR e 65 

solicitou ao Conselheiro de vista que apresente o seu parecer na próxima plenária do COPLAD, no 66 

dia 8 de agosto de 2018. 06) Processo: 033612/2018-48 -  Proposta de alteração da Res. 24-A/16-67 

COPLAD que estabelece normas para o Programa Institucional de Alocação de Pontos e 68 

Vagas Docentes do Magistério Superior e do Magistério do Ensino Básico, Técnico e 69 

Tecnológico da Universidade Federal do Paraná. Interessada: COMID. Relatora: Consª 70 
Silvana Maria Carbonera. Na ausência justificada da relatora, o Conselheiro Luiz Antonio Passos 71 

Cardoso leu o parecer, favorável à alteração. O Conselheiro Nivaldo Eduardo Rizzi ressaltou a 72 

necessidade de revisão do modelo de distribuição de vagas, levando em conta o ensino, a pesquisa e 73 

a extensão, bem como os estágios supervisionados e trabalhos de curso. Colocado em votação, o 74 

parecer foi aprovado por unanimidade. 07) Processo: 031870/2018-90 - Relatório de Prestação de 75 

Contas do Fundo de Desenvolvimento Acadêmico - FDA – 2017. Interessada: PROPLAN. 76 
Relator: Consº Luiz Antonio Passos Cardoso. O Conselheiro leu relato favorável à aprovação da 77 

prestação de contas. Em discussão e votação, aprovado por unanimidade. Ato seguinte, o Pró-Reitor 78 

de Planejamento, Orçamento e Finanças, Professor Fernando Marinho Mezzadri agradeceu à equipe 79 

da PROPLAN que gerencia o FDA. 08) Processo: 190271/2017- 26 - Doação de bens 80 

permanentes da UFPR, adquiridos com recursos do CNPQ para o Projeto Rede Paranaense 81 

de Coleções Biológicas- Taxonline, a outras instituições parceiras. Interessada: Profª Drª 82 

Luciane Marinoni – Coordenadora da Rede Paranaense de Coleções Biológicas-Taxonline. 83 

Relatora: Consª Yara Moretto. A Conselheira leu seu relato, favorável à doação dos bens. Em 84 

discussão e votação, o parecer foi aprovado por unanimidade. 09) Processo: 004012/2018-72 - 85 

Recurso da decisão da PROGEPE que indeferiu solicitação da servidora para realizar 86 

Doutorado em Linguística na Universidade Federal de Santa Catarina, no período de 87 

01/03/2018 a 01/12/2018. Interessada: Gabriela Debas dos Santos Clerisi. Relator: Consº Elias 88 

Sebastião Torres da Silva. O Conselheiro leu o relato e logo após o Pró-Reitor de Gestão de 89 

Pessoas, Douglas Ortiz Hamermuller e a servidora Priscilla Toporowicz Dídimo prestaram alguns 90 

esclarecimentos sobre a matéria. Abertas as inscrições, houve amplo debate. Tendo em vista as 91 

dúvidas apresentadas sobre a possibilidade jurídica do pedido, a Presidência solicitou diligência à 92 

Procuradoria Federal junto à UFPR. Encerrados os itens do dia, a Presidência abriu para informes. 93 

A Conselheira Vera Karam de Chueiri comunicou os trabalhos da comissão que analisa a resolução 94 

do CEPE que regulamenta os concursos públicos para docentes, e solicitou sugestões, em especial 95 

dos conselheiros diretores de setor. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença 96 

de todos e deu por encerrada a sessão, da qual eu, Christian Mendez Alcantara, Secretário, lavrei a 97 

presente ata.  98 


